



ぺんぎんぐみだより



11月

2025年11月4日 保土ヶ谷保育園

ぺんぎん組担任

最近の子どもたちの様子

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに秋の訪れを感じる季節となりましたね。園庭やお散歩にも出られるようになり、楽しんでいる子どもたち。園庭では、タイヤの水を見つけて、泥団子遊び。手が汚れるのが嫌な子も葉っぱを持ってきて、飾り付けマットに並べてお店屋さんごっこが始まっていました。また、大好きな三輪車で競争したり、駐車場に止めて家族ごっこをしたりと遊び方から子どもたちの成長を感じます。

散歩先では、「ワインナー」と命名された不思議な木の実を発見！たくさん袋に詰めて「ママとパパに見せる」と散歩帰りに持って帰っていました。「こびとのはねだ！」と不思議な羽をみんなで観察。「アラシクロバネかな？」と探偵のようになって楽しんでいました。

はさみの制作では、丸い形にもチャレンジ。まだまだ難しいですが、紙を回しながら切ろうと頑張っていました。切り終えると「もう一回やる！」とずっと切っている子が多かったです！

月末は、ハロウィンも楽しみにしていた子どもたち！自分で飾り付けしたマントを身に付けて、商店街を嬉しそうに歩いていました。

♪最近のダンス曲♪

ゴジュウジャー

男の子に大人気！ブロックで遊んでいても曲が流れると手を止め踊り始めている子どもたちです。

こびとビート

こびとの動きが出てくるので、子どもたちも真剣に楽しんでいます。不思議な動きが癖になるそうです。

ぴよピヨの行進曲

先生が止まるときにみんなもストップ！動かないように頑張っているのが楽しいようです。



今月の歌・活動

♪きのこ

♪がんばりまんのうた

♪まつぼっくり

★散歩・戸外遊び

★廃材を使った製作にチャレンジ！

★ダンス

～おねがい～

○11月25日～個人面談を行います。よろしくお願いします。兄弟児のいらっしゃる方で同じ日を希望される方は担任まで声をかけてください。

○これから寒くなっていきますが、子どもたちは活発によく動きます。厚着をすると汗をかき、風邪をひきやすくなりますので、薄手の物の用意をお願いします。